

**finde semana**  
**CULTURA**  
Tras las huellas 'goyescas' de Godoy  
La Academia de San Fernando 'resucita' un retrato del político obra de Esteve **PÁGINA 41**



**REVISTASÁBADO**  
El incierto legado de Sara Montiel  
El destino del patrimonio de la diva está rodeado de misterio **PÁGINAS 47 Y 48**



**BABELIA**  
La lengua, todo un fenómeno de moda  
Los libros de lingüística revelan el interés por el idioma en los países hispanohablantes



## Los desahucios tensan la batalla entre el Gobierno y los socialistas

### El PP plantea recurrir las expropiaciones decretadas por la Junta andaluza y rechaza las enmiendas presentadas por la oposición

La marea política desatada por el drama de los desahucios derivó ayer en un fuerte choque entre los dos grandes partidos. El PP intentó disipar el golpe que logró el miércoles la Junta de

Andalucía al aprobar la expropiación temporal a los bancos de viviendas que van a ser objeto de un desahucio cuando las familias estén en riesgo de exclusión social. Esta iniciativa fue

asumida por el PSOE nacional, que ayer trató de incorporarla como enmienda a la reforma de los desahucios que se tramita en el Congreso. Pero fue en vano. El PP cerró esta vía y el Go-

bierno lanzó una andanada contra la medida andaluza y antepuso las suyas. En esta línea, el Ejecutivo apuntó la posibilidad de un recurso de inconstitucionalidad. **PÁGINAS 12 A 16**

## El PSOE propone un impuesto sobre la riqueza que integre IRPF y patrimonio

### Rubalcaba presenta su nueva reforma fiscal

Alfredo Pérez Rubalcaba, el líder del PSOE, presentará hoy en Badajoz su reforma del sistema fiscal con la versión actualizada del prometido "impuesto a las grandes fortunas". Su propuesta consiste en unificar los actuales IRPF y el impuesto de patrimonio. La idea fuera del PSOE es que cada ciudadano pague "según su capacidad económica, independientemente de qué riqueza tenga y dónde la haya invertido". Y el objetivo es recaudar 40.000 millones de euros más en cinco años. **PÁGINA 22**

## El juez procesa al cacique del PP de Ourense por 104 enchufes

PABLO TABOADA, Ourense

Dos décadas de impunidad han acabado. El cacique del PP de Ourense, José Luis Baltar, se sentará en el banquillo acusado de un delito de prevaricación por enchufar a 104 personas próximas al PP en la Diputación que preside. Con los empleos, Baltar buscaba apoyos para que su hijo liderase el PP provincial. **PÁGINA 17**

## El alcalde de Badalona será juzgado por alentar el odio a los inmigrantes

Xavier García Albiol, el alcalde popular de Badalona (220.000 habitantes), se sentará en el banquillo por repartir en 2010, junto a la líder del PP en Cataluña, Alicia Sánchez-Camacho, panfletos electorales que vinculaban a los gitanos rumanos con los problemas de seguridad y delincuencia de la ciudad. La juez considera "sólidas y consis-

tentes las acusaciones" de la fiscalía y de la organización SOS Racisme, que atribuyen a Albiol un delito de provocación al odio, la discriminación o la violencia, y por el que piden un año de cárcel. "Aquí los gitanos [rumanos] hacen la vida imposible a los vecinos y cuando nos quejamos, nos atacan", dijo Albiol en un acto. **PÁGINA 18**



## España pide al Eurogrupo un mayor papel del BCE en la crisis

CLAUDI PÉREZ, Madrid

El ministro de Economía, Luis de Guindos, planteó ayer en el Eurogrupo la necesidad de que el Banco Central Europeo adopte un papel más activo con la crisis. Los socios del euro acordaron el rescate de Chipre y ampliaron en siete años el plazo para que Dublín y Lisboa devolvieran las ayudas. **PÁGINA 24**



Afectados por desahucios, protestando ayer ante una sede de Banesto en la localidad malagueña de Ronda. / JON NAZCA (REUTERS)